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Genova, 08/04/2024 
 

     Al Signor Sindaco 
  Dott. Marco Bucci 
                     
                     SEDE 

 
 
 

INTERPELLANZA N. 85/2024 
 

Oggetto: Compartecipazione nidi d’infanzia 
 
Visto l’Ordine del Giorno approvato in data21 dicembre 2023 all’unanimità, di cui si 
riporta il testo integrale: 
 

ORDINE DEL GIORNO 
Compartecipazione nidi d’infanzia  

Proposta di Deliberazione N. 2023-DL-339 del 27/11/2023  
DOCUMENTI PREVISIONALI PROGRAMMATICI 2024/2026 

 
Considerato  
che dopo l'ultima manifestazione d'interesse rivolta agli enti gestori per i posti nei i nidi 
d'infanzia in convenzione sono stata espressa criticità all'assessorato nel sostenere le 
condizioni economiche imposte dalla manifestazione stessa; 
 
Rilevato  
che le richieste degli enti gestori sono così riassumili:  
- alzare/ eliminare il tetto massimo della retta imposto dal comune di Genova pari a 
551,77€; 
- scorporare dalla retta massima in convenzione il costo dei pasti;  
- pagamento a intervalli regolari da parte del Comune nei confronti dei nidi in 
convenzione (non oltre il trimestre);  
- garanzia del pagamento dei ribaltati e convenzionati da settembre 2023 ad oggi; 
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Preso atto  
che le richieste servono a mantenere in equilibrio e in vita i servizi in convenzione e gli 
enti gestori stessi; 
 
Preso atto inoltre 
che da subito è stata avanzata la richiesta di rivedere le condizioni della convenzione, 
che di fatto non ha subito variazioni rispetto alla precedente ma essendo passato molto 
tempo, prima della scadenza della convenzione quadro, circa due anni fa, erano state 
avanzate richieste che erano rimaste vane; 
 
Tenuto conto  
che per rispondere alle esigenze degli enti gestori accreditati sono necessarie risorse da 
prevedere per l'anno 2024 al fine di permettere sempre la costante messa a disposizione 
dei posti in convenzione nei nidi, posti indispensabili viste le 1700 domande in 
graduatorie nei nidi pubblici  
 

SI IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 
 

a valutare e poi successivamente prevedere le risorse necessarie per l'anno 2024 al fine 
di rispondere alle necessità degli enti, con la modifica delle condizioni della 
manifestazione di interesse 
 

 
SI INTERPELLANO IL SINDACO E LA GIUNTA 

 
per sapere se sono state valutate e previste le risorse necessarie per l'anno 2024 al fine 
di rispondere alle necessità degli enti, con la modifica delle condizioni della 
manifestazione di interesse. 
 
 
                              La Consigliera Comunale 
          Gruppo Misto 
           Cristina Lodi 
                       (documento firmato digitalmente) 


